

La primera comunión

La primera comunión quiere decir que detrás habrá más. Seguramente muchas, muchísimas más. Sería una pena que se quedase en un acontecimiento único.

Es un día muy especial que se suele preparar con mimo, cuidando cada detalle.

Pero a veces le damos demasiada importancia a los gestos externos, a algo que se olvida pronto.



11

Los elementos que forman las columnas se han desordenado. Ordénalos de nuevo. Completa cada columna con dos elementos más.

La primera comunión

¿Qué es?	¿Qué no es?
<ul style="list-style-type: none">• Común-uniión con Jesús.• Fiesta de los 8 o 9 años.• Día de celebrar con la familia.• Día de alegría.• Día de pensar solo en mí.• Día de agradecer.• Día de comprar un traje caro.	<ul style="list-style-type: none">• Común-uniión con los demás.• Día de los regalos.• Día de empezar una nueva etapa como cristiano.• Día de ser «yo» el protagonista.• Día de pensar en los demás.• Día de aprovechar para pedir lo que quiera.• Día de saber que el traje es lo de menos.